



命 ひびき合い

北鹿島地区民 ひっきゃーで
確かな学力 たくましい身心
豊かな心を育て中

- 「月行事」の確認はスマホで確認が便利です。3カ月先も見られます「北鹿島小」でHPを検索
- 「校長ブログ」を週に2度は更新中。スマホで今のお子さんの学校生活を「見て」「認めて」「ほめて」ください



初めての春遠足 207人で交通安全呼びかけ HP校長ブログより

令和5年5月2日(火)、1年生を迎える会の後に、全校で歓迎遠足に出かけました。

上の写真は、国道207号線バイパスを、1年生が6年生に手をつないでもらって、歩いている場面です。手には「追突注意」「前を見よ！」の「ハンドポップ」を握っています。鹿島警察署で受け取り、向かってベスト電器手前の橋を曲がるまで、車の運転手に対し、交通安全を呼び掛けました。「国道207号線」にちなみ、207人でポップを持って行進しました。

2枚目は、トイレ休憩をした鹿島警察署での場面です。交通安全運動を行うということで「マニャー君(交通安全キャラクター)」が応援に駆けつけていました。子ども等は大喜び。

3枚目の写真は、弁当を食べた後、北公園いっぱいに広がって遊んでいる北っ子たちです。縦割り班ごとに、上級生が遊びを考えて、鬼ごっこをしたり、ドッチボールをしたりと、時間いっぱい楽しんでいました。

5・6年生以外は、初めての春遠足でした。良い1日が過ごせました。保護者の皆様は、美味しいお弁当をつくっていただき、有難うございました。



マニャーくんは、
大人気だったなあ。

ぼく「北ごろろう」の
こともお忘れなく。



輝く北っ子 おめでとう

- ・ 令和5年度民謡民舞少年少女西九州大会
優秀賞 6年 織田玲菜(れいな)さん
- ・ ダンロップ MMG ジュニアテニストーナメント
2ステージ 8歳以下男女シングルス
3位 3年 野田 桃李(とうり)さん
- ・ 2023九州小学生ダブルス選手権大会佐賀県予選
女子の部 3位
第50回九州ジュニアテニス選手権佐賀県予選大会
12歳以下女子ダブルス 準優勝
6年 野田 彩空(さら)さん

この写真は、遊具山で遊ぶ子等のようです。2年生の女の子にインタビューすると「芝が気持ちいい」「寝ころびたくなる」という答えが返ってきました。遊具山が気持ちの良い場所になって、嬉しいです。写真の上級生たちからは「いいよ」「お先にどうぞ」ということばが日常的に聞こえてきます。ただ、下級生は、滑り台で遊ぶのにもひと悶着があります。すべりたくて上で待っている子が、下にいる子等に「どいて」と言うと、下の子等との言い争いが始まることがあります。時には、たたく等、手が出ることもあります。そんな時、先生方は、互いの話に耳を傾け、次からはどうしたらけんかにならずに済むのかを、子ども等と一緒に考えていきます。こういうことも大切な学習の機会だととらえています。



「♪不知火の海有明に 昇る朝日はわが象徴 若い力の健やかに 更に体を 鍛えよう♪」

(北鹿島小学校 校歌 第2番)

仲間と身体を鍛え、互いに気持ちよく過ごせるような「ひととの付き合い方」も学んでいる北っ子です。



SNSトラブルが起きたら(お願い)

- ・ 「危険を知らずに、ネットを触らない」を原則に、小学校でも、保護者・児童を対象にした教育講演会を毎年開催してきたところです。
- ・ 鹿島市内の小・中学校では、スマホの所持・利用を禁止しています。ただ「LINE」のような SNS 機能は、子ども等が持つゲーム機でも使用することができます。
- ・ 「オンラインゲームで、知らない人とつながる」「知らない人と会う約束をする」親や教師の知らないところで、子ども等は命の危険にさらされています。
- ・ また、大人の知らないところで、友だちに金品やわいせつな動画を強要する、嫌なことを言う等のトラブルが発生する危険もあります。情報はネット上に拡散し、一生消えない傷を負うことも心配されます。
- ・ これらの機器の所持については、保護者の責任で認めておられることと思います。トラブル発生時には、原則、該当児童の保護者で正しい方向に導く対応をお願いします。安心して使わせることができない、と思われる場合には、機器を与えないください。

6年生修学旅行

- ・ 5月30～31日に長崎に行きます。コロナ禍のため学校で行っていた「コロナ対策の説明会」及び「承諾書」の提出は、今年から行わないことにします。「3密を避ける」等の必要な対策は今年も継続して安心・安全な修学旅行にします
- ・ 例年いただいていた「保険証のコピー」は、不要とします。怪我や体調不良の場合は、保護者に連絡し、迎えに来ていただきます。緊急の場合は、現地で受診しますが、その場合も保護者に来ていただくことを基本とします。